



COMUNICADO LIGA ANTE SITUACIÓN DE NIÑAS Y NIÑOS SEPARADOS DE SUS PADRES Y MADRES EN LA FRONTERA DE ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA Y MÉXICO

La Liga iberoamericana de Organizaciones de la Sociedad Civil, manifiesta su total rechazo a la indignante situación provocada por el gobierno de Estados Unidos de América, al separar a niñas y niños de sus padres y madres cuando intentaban ingresar a los EUA provenientes de Centroamérica por la frontera que comparten con México.

Esta es una gravísima vulneración de los derechos humanos de las niñas y niños que se encuentran encerrados en bodegas metálicas luego de ser separados de su familia.

Esta situación es una verdadera crisis humanitaria, provocada por el gobierno de los EUA, que transgrede todas las normas internacionales de derecho humanitario y de derechos humanos, poniendo en grave riesgo la vida de los niños y niñas, y provocando un trauma que será imborrable y para toda la vida.

Como Liga Iberoamericana exigimos la inmediata entrega de los niños y niñas a sus familias, la total interrupción de esta práctica violadora de los derechos humanos de niñas y niños, de no ser separados de su familia.

Hacemos un llamado a todos los Estados partes de las Naciones Unidas, que manifiesten su más absoluto rechazo a esta situación, y a la secretaria general de la ONU, a emitir un pronunciamiento público a este respecto.

20 de junio 2018

<http://www.ligaiberoamericana.org/>